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第一回アンコール日本人会役員会議事録 

日時：2016年 4月 21日（木）18:30-22:00 

場所：元気家 

出席者：鬼、今井、西根、山内、田辺、永澤、鈴木（理子）（敬称略） 

オブザーバー：浦田彩前副会長、鈴木里沙前総務担当役員 

議事録：鈴木（理子） 

配布資料：アンコール日本人会（以下、AJA）会則最新版 

議題 

１． 自己紹介 

２． カンボジア日本人会 

３． AJA会員証 

４． 役員間連絡方法 

５． 役割分担表確認 

６． イベント 

７． 大使館 

８． 次回までの課題 

 

１．自己紹介 

会長より各役員から簡単な自己紹介を促す 

今井巧 

本業は引っ越し会社勤務 13年、今は日本語学校 2校持っている。他のビジネスもやっている。現会長を

助けると始めた AJA役員だが、始めたからにはきちんとやり、来年度は会長をやる。 

鈴木里沙 

総務引き継ぎ兼オブザーバーとして出席 

サブサバイという石鹸商品の立ち上げ、セルフケア用品の販売。法人会員で入会しているので、今後の

AJAに期待。 

山内理智 

鈴木里沙さんと同じくサブサバイに勤務。 

西根聖和 

元気家勤務。普段 1Fにはいないが、2Fの事務所で勤務。 

鈴木理子 

APEXに勤務、現在旅行手配の内勤。最初にシェムリアップ在住は 2007年 12月から、2012年に一度日

本に帰国し昨年戻ってきた。 

田辺知彦 

お弁当のデリバリー会社をしている。 

鬼一二三 

95年からカンボジアに住んでおり、現在 21年目。来た時から日本語教師ボランティアをしている。AJA

発足時より役員で、今年 9 年目。AJA が出来るまでは、日本語教師の知り合いしかおらず、在住者と知
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り合う機会がなかった。AJAに入って、色々な方と知り合うようになった。 

狐塚前会長は 4 年で辞めたが、自身は辞める理由がなく会長になった。初代会長の様に 4 年で辞めるつ

もりだったが、昨年度は副会長が 2名とも辞任したので今年度も会長を再任。 

永澤彩 

旅行会社 FOXに勤務。 

浦田彩 

ピアノ講師、在住歴 10年目、役員は 3年半務めた。（会計―副会長―広報―副会長） 

 

２．カンボジア日本人会 

一昨年度まで長期に亘って会長をされていた手束氏が再び今年度のカンボジア日本人会の会長になった。 

シェムリアップにいる 330人の日本人のうち、100人が AJAに入っているが、プノンペンは 3,000人の

うち、440人しか入っていない。シェムリアップの方が、在住者中の会員数の割合は多い。 

プノンペン日本人学校及びプノンペン補習授業校の子供は全員カンボジア日本人会の会員子女。 

AJA は法人会員 2 名で 100 ドル（1 口）にしたが、カンボジア日本人会法人会員は、4人で 250 ドルだ

ったところ、5人で 250ドルに変更。 

カンボジア日本人会の会員証 5枚あり。会長より、会長 1名、副会長 2名、総務 1名、広報 1名に配布。 

 

カンボジア日本人会の盆踊り大会 10月 23日(予定) 

カンボジア日本人会と AJA は相互に法人会員となっており、AJA として屋台出店している。10 月頃日

曜日の午後。 

過去に、グッピーすくい、リンゴ飴（売れるが作り方難しい） 

リンゴ飴は一昨年 100個で足りなかった。昨年 300個で少し余った。 

好評だったので今年も。値段は 1個 5,000リエル。 

一人 50ドルの出張費から交通費など各自負担。 

 

３．AJA会員証 

会長より、まだ会員になっていない方の会員証の書き方の説明。 

名前はフルネームで。（苗字だけだと同じ方もいるので） 

年会費は、個人会員年会費 30ドル、家族会員年会費 50ドル、法人会員年会費 100ドル（1口）、青年会

員年会費 15ドルと記載。 

2016年●●会員と記載し、受け取った人の名前（サイン不可）で、上下の記入欄に同じ事を書き、会員

証と領収書のついたところはそのまま会員様へ。切り取った下の領収書は会計担当へ。 

家族会員・法人会員の様に会員数が複数の場合は、会員証 1 枚のみ領収書を付けたままにし、その他は

領収書部分を切り取り、会員証部分のみを人数分渡す。領収書は 1枚にしておくため。 

会則の改定により、会費は役員の誰でも受け取れるようになった。 

会員登録用紙は、ホームページからダウンロードして記入記載。 

4月から 6月の 3か月に会費納入がなければ、自動的に退会となる。 

会員証デザイン変更は元役員の多賀氏へ確認。→ データを多賀氏より引き継ぐ。（鈴木理子が本人へ連
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絡する。）会員証のデータ変更する。（裏面のメールアドレス） 

 

４．役員間連絡方法 

普段の連絡はメッセンジャーで、資料がある場合はメーリングリスト使用。 

役員への通信費 5ドル／月。 

 

５．役割分担表確認 

FBページの管理。皆で投稿、管理できるようにする。 

ホームページの運営、管理 

前年、前前年度は、広報が管理していた。昨年は総務、副会長。今年は広報が管理。 

アンコールマーケット横にある AJAの掲示板の管理、綺麗にして、FB で紹介する。 

会員用のメーリングリストはいつから？ 

会員になるか、ならないか確認し、なるようであれば登録してMLで AJAからメッセージを送り、返事

をもらって確認する。新規の場合は、MLで確認メールを送って、返事もらう。（広報で行う） 

会費を徴収したら広報に連絡。 

議題を事前にメッセンジャーで送る（皆それぞれ忙しいので、役員会もなるべく短時間で終われるよう

にする。副会長が議題を作って、会長に送ってオッケーだったら皆に共有する。） 

AJAに入るメリットが感じられない。 

情報共有出来てない。 

今年は法人で 1口 100ドルにしたが、200ドルでも入りたいと思わせるような会にしたい。 

役員会は議決を取って明確に終わらせる事。 

議事録は副会長か会長が見てオッケーだったら広報がホームページにアップする。 

 

６．イベント 

イベントを今までと違うものにしたい。(今井) 

盆踊りをバージョンアップして「祭」にしたい。 

日本文化交流を兼ねて、年ごとに京都、大阪と変える。スポンサーを募る。 

今年京都はオッケー。（祇園祭は無形文化財の為難しいが、京都の祭りはスポンサー募って、大学（京都

大学、同志社大学）も巻き込んで祭りをする。カンボジアで日本の文化を伝える。 

ワッドボー小学校は分かりづらい。身内でやっている感じがする。 

時期的に雨季の終わりごろ。場所もお金がかかったり見つけるのが大変。 

 

勉強会をフードフェスに。フードフェス：日本から参加してもらう。ツアー会社にも良い。 

今までの AJAとは違うことをやりたい。 

メリットがないと会員は入りたがらない、役員をやりたがらない。 

AJAの役割は、何かあった時の連絡網、普段接点の無い人に会えること。 

 

名刺交換会 
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一昨年は 50人以上来たが、去年は同じランジェロで名刺交換 10名位（宣伝不足が原因） 

入場無料。 

今年は 5月 20日（金）19:00- 

場所はなるべく普段行けないようないいレストラン。（要検討） 

 

運動会（2月） 

日系子女に参加して欲しい。球技大会は小さい子が出来なくてダメ 

 

テレビ番組上映会 

昨年は映画、武士の一分、テルマエロマエ、トトロ 

上智会場、土、日のみ可能。 

シェムリアップの映画館でやるといくらか？（昨年は参加者少なかった。） 

ビデオ観賞会は保留に。 

 

忘年会、もちつきは今までの通りでよい。 

もちつきで雑煮を過去に関西、関東風で作ってくれた人いた。 

 

盆踊りは、会場費がかかると入場料もかかる。 

屋台出店者から出店料を払ってもいいから、入場無料にして入場者の数を増やしてほしいとの声により

無料にした。 

昨年は入場料を１ドルにしたが、19：30に入場料を徴収する人がいなくなってしまい、それ以降入った

人は実質払ってない。 

会場はワットボー小学校の校長が無料でいいと言ってくれているが、$300の会場費を払っている。 

 

７．大使館 

隅丸大使が今 3年。変わったら分からないが、役員は大使館主催のイベント 2件に招待あり。 

12月 10日ごろ、天皇誕生日のレセプション 平日 18時 30分 

各国の大使夫妻、政府高官来る。 

1月 10日ごろ、賀詞交換会、この日だけは唯一携帯電話持ち込みオッケー。おせち料理など豪華。 

昨年 1年間でカンボジア人に日本のビザを 8,500人分発給している。 

新年明けて 1日に 200人ビザを出している。 

 

８．次回までの課題 

役員は次の会までに役員会にて配布の会則を読んでおくこと。 

次回総会にて会則改正の必要な部分：第 8条第 3項 補習校担当なし。 

「自然人」は普通に育った人の事の意味。 

5月の役員会：5月 14日 14：00‐ 

カンボジアティータイムならびのカンボジアティーハウスロムドゥオルで。   以上 


